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Abstract (en)
The knife has a blade (1) pivoted to a handle (2) so that the blade can be folded into and out of the handle. The blade can be locked and unlocked
when in the handle. The locking device includes a turning bolt (3) in the handle with a recess. There is another recess in the blade. When the blade
is folded in, the recess in the bolt is within the one in the blade, so the blade is locked or unlocked by turning the bolt.

Abstract (de)
Die Erfindung offenbart ein Messer mit einer Klinge (1) die mit einem Griff (2) drehbar verbunden ist, sodass die Klinge in den Griff hineingeklappt
sowie aus dem Griff herausgeklappt werden kann. Das Messer hat ein Verriegelungsmittel, durch das die Klinge verriegelt oder entriegelt werden
kann, wenn die Klinge in den Griff hineingeklappt ist. Das Verriegelungsmittel umfasst einen von außen zugänglichen, drehbaren Bolzen (3), der
sich im Griff des Messers befindet. <IMAGE>
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